

## Le Burundi prêt à lutter contre le virus Ebola

@rib News, 06/08/2014 â€“ Source Xinhua Au moment où la menace du virus Ebola risque de s'étendre dans d'autres pays, le ministre burundais de la Santé publique et de la Lutte contre le sida se dit prêt à lutter contre cette pathologie meurtrière. "Il y a quelques années, ce virus avait été repéré en Ouganda et en République Démocratique du Congo (...). A l'époque, le ministre avait mis en place, en collaboration avec l'OMS, une équipe chargée de faire la surveillance du virus et d'autres maladies transfrontalières épidémiques. Cette équipe existe encore au ministre et nous allons la réactiver", a indiqué mercredi le porte-parole du ministre de la Santé publique Thaddée Ndikumana.

Il a annoncé que les exercices de simulation vont commencer bientôt avec les équipes africaines de l'OMS en collaboration avec les pays de la Communauté est-africaine. En plus de cette équipe logée au ministre de la Santé publique, au sein de l'hôpital Prince Régent Charles situé dans la ville de Bujumbura, on y avait réservé un espace chargé d'accueillir d'éventuels cas à l'époque de l'apparition du virus Ebola en Ouganda et en RDC. "Cet hôpital reste toujours alerté pour accueillir un éventuel cas qui serait identifié", a expliqué Dr Ndikumana.